



El grupo Kuttune dará inicio a las actuaciones musicales de la segunda mitad del año este jueves en Erauskin plaza

En la programación que transcurre hasta diciembre, además de grupos y músicos de diferentes estilos musicales, gracias a la colaboración entre Ayuntamiento y Musikene, actuarán alumnas y alumnos del centro

El próximo jueves llega la próxima cita del ciclo Igartza Musika Programa. Precisamente, el concierto que dará inicio al programa del segundo semestre de este año abrirá la programación que se prolongará hasta diciembre.

Autoridades municipales y responsables del ciclo han presentado las actuaciones que se han organizado manteniendo el compromiso de una apuesta decidida por la cultura y la música. La alcaldesa Leire Artola, la concejala de cultura Mariola Pascual y Xabier Sarasola y Arantxa Gastesi, responsables de Loinatz Musika Eskola, han dado cuenta de los detalles de los 9 conciertos programados.

Leire Artola ha significado que este ciclo se puso en marcha hace casi siete años y la respuesta está siendo magnífica. Las actuaciones además se han extendido a diferentes puntos del municipio. “Mantenemos los objetivos de extender la afición a la música ofreciendo al público una oferta musical variada y de calidad” ha añadido la máxima mandataria municipal. Los organizadores han señalado que el ciclo Igartza Musika Programa es una inversión en cultura a través del cual el público se beneficia de la música ya que Beasain es un pueblo aficionado a la música, y del mismo modo se promueve e impulsa la creatividad de los artistas y la industria musical.

Kuttune este jueves

Xabier Sarasola, responsable junto a Arantxa Gastesi ha desgranado los detalles del programa y la información sobre los conciertos que se van a llevar a cabo en las próximas semanas. Pasado mañana, 13 de julio, actuará en Erauskin plaza a las 21:30 de la noche, el grupo de folk-fusión Kuttune. Impulsado por Nerea Quincoces, percussionista de Artziniega, presentarán su primer disco 'Hauxe da', el cual es una mezcla de ritmos vascos con otros de la península ibérica con una fuerte presencia de música cubana y africana, que a veces se desliza lentamente hacia el jazz.

El disco está compuesto por canciones tradicionales recopiladas del cancionero vasco, con nuevas adaptaciones y otras composiciones basadas en sonoridades folclóricas, mezcladas con otras más modernas. Quincoces estará acompañada por los músicos Irene Gil, Aingeru Torre, Pablo Dávila, Jordi Arcusa, Tania Loza y Pablo Bueno.

Músicos y grupos de aquí

Además del primer concierto, el programa lo completan otras ocho actuaciones. El 24 de agosto será el turno del grupo **Janus Lester** en la plaza Erauskin a las 21:30 horas. La banda del beratarra Jokin Pinatxo es espectacular y divertida. De alma negra y heredera de la danza de los años 80 y 90, que combina ritmos sincopados, electrónica y funk, con arreglos totalmente originales y contemporáneos.

El 15 de septiembre será el turno del proyecto **Esanezin** de la ordiziarra Ianire Aranzabe en el palacio de Igartza a las 21:00 horas.

El 1 de octubre, la pianista anoetarra Iñar Sastre presentará el espectáculo '**Illusions**', basado en la improvisación musical y el cine experimental, junto a Xabier Zeberio, ex-violinista de Oskorri. Será en el palacio de Igartza a las 19:00 horas.

El 22 de octubre, en el palacio de Igartza y a las 19:00 horas, tendrá

lugar la actuación de **Loinatz abesbatza** bajo la dirección de Aitor Garitano.

En noviembre, aún sin fijar fecha y hora, en la época en la que se celebra el **Certamen Coral de Tolosa**, tendrá lugar en Beasain el concierto de uno de los coros que participan en él.

El 19 de noviembre, y en la parroquia de Nuestra Señora de la Asunción, a las 19.00 horas, tendrá lugar el concierto de los músicos **Aitor Álvarez (beasaindarra) y Oscar Rodríguez**.

El 2 de diciembre se llevarán a cabo las audiciones de las y los alumnos de Musikene presentados al certamen **Igartza Musika Beka**. El Ayuntamiento de Beasain ha renovado un año más el convenio de colaboración que mantiene con Musikene. Gracias a ello, las y los alumnos seleccionados por el Centro Superior de Música del País Vasco participarán en las audiciones de Igartza Musika Beka.

Por último, el 16 de diciembre a las 19:00 horas en la basílica de San Martín de Loinaz, el **Loinatz abesbatza** ofrecerá el habitual concierto de Navidad bajo la batuta de Aitor Garitano.

Los responsables del ciclo han finalizado diciendo que en caso de cambios en la programación, los detalles se publicarán en todo momento en la página web y aplicación municipal así como en redes sociales. La información sobre la última hora de cada actuación se dará a conocer los días previos. Todas los conciertos son abiertos y gratuitos.

